

Einkommensrunde TV-L 2023

Mit einer letzten Veranstaltung in Mainz sind am 21. September 2023 die bundesweiten dbb-Regionalkonferenzen zur Einkommensrunde mit der Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL) zu Ende gegangen. Kolleginnen und Kollegen aus den dbb-Mitgliedsgewerkschaften in Rheinland-Pfalz und dem Saarland brachten sich in Mainz in großer Zahl aktiv ein. Die bestimmenden Themen der Diskussion waren erneut die immer mehr zunehmende Arbeitsverdichtung, der Nachholbedarf bei der Bezahlung sowie der Fachkräftemangel. Die Teilnehmenden haben klargestellt, dass sie von der Arbeitgeberseite in der Einkommensrunde viel erwarten. Dabei forderten die Teilnehmenden die Landesregierungen auf, alle Ergebnisse im Anschluss auf die Beamtinnen und Beamten und die Versorgungsempfängerinnen und -empfänger zu übertragen.

Für die Lehrkräfte an den Beruflichen Schulen des Saarlandes nahmen Herr Thorsten Maul (VLW) und Herr Bernd Hauptenthal (VLBS) teil.



(v. l. n. r. Volker Geyer (dbb-Bund), Bernd Hauptenthal (VLBS), Thorsten Maul (VLW), Christian Mannese (SLLV), Ewald Linn (dbb-Saar))